

Noch freie Plätze beim Girls-Day in Karlsburg

Am 23. April von 8.00 bis 15.00 Uhr heißt es im Herz- und Diabeteszentrum Karlsburg wieder „Ein Herz für Girls“. Zum siebten Mal organisiert das Klinikum Karlsburg für Mädchen der Klassen 5 bis 10 einen Girls-Day. „Ich möchte den Mädchen Mut machen, Berufe zu ergreifen, die bislang als männertypisch gelten“, sagt Dr. Elpiniki Katsari, Herzchirurgin und Oberärztin am Klinikum Karlsburg, die diesen Tag organisiert. Sie wird den Teilnehmerinnen am Girls-Day zeigen, welche Technik bei großen Herzoperationen zum Einsatz kommt und was alles möglich ist, um Menschenleben zu retten. Die Mädchen lernen mit der OP-Nadel zu nähen und erfahren, was eine Herz-Lungen-Maschine ist. An der Puppe „Karl“ werden die Handgriffe zur Reanimation eines Menschen geübt. Der Girls-Day im Klinikum Karlsburg vermittelt viel Wissen über den Klinikalltag und soll zudem auch Spaß bereiten. Rund 30 Mädchen erhalten die Gelegenheit, medizinische Berufe kennenzulernen, die noch immer männerdominiert sind.

Anmeldungen wie gewohnt über die Internetseite: www.girlsday.de



Dr. Elpiniki Katsari, Herzchirurgin Klinikum Karlsburg.